



Inauguran en el Palacio Legislativo de San Lázaro la exposición pictórica “La colección Pascual. Un atisbo”

Boletín No. 6695

- Se exponen muestras de artistas de talla internacional como Leonora Carrington, Rufino Tamayo y Leo Acosta

La presidenta de la Comisión de Economía Social y Fomento del Cooperativismo, diputada María de los Ángeles Gutiérrez Valdez (PAN), inauguró la exposición pictórica “La colección Pascual. Un atisbo”, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, que es un acervo de la Sociedad Cooperativa Trabajadores de Pascual.

Gutiérrez Valdez destacó que en el anhelo de dar a conocer el acervo de la gran variedad de obras artísticas que tiene la cooperativa, bajo el resguardo de la Fundación Cultural Trabajadores de Pascual y del Arte A.C., “La colección Pascual. Un atisbo” es muestra fiel del interés por manifestar que detrás de las cooperativas existen diversos artistas que creyeron en los ideales y la conformación de esta empresa social tan importante integrada por trabajadores mexicanos que es la Cooperativa Pascual.

Resaltó que hoy es una distinción contar con este gran acervo porque en la exposición se podrán apreciar obras de autores mexicanos reconocidos como Leonora Carrington, Rufino Tamayo, Leo Acosta, entre otros pintores importantes en el mundo del arte.

Externó que las puertas de la Comisión han estado abiertas para atender a las diversas organizaciones que hacen de la economía social su trabajo diario y que ponen nuevamente a México a la vanguardia.

En tanto, la diputada María del Carmen Zúñiga Cuevas (Morena), secretaria de la Comisión, refirió que la Sociedad Cooperativa de Trabajadores Pascual inició la huelga porque el patrón no quería pagarles lo que correspondía y el pueblo mexicano se solidarizó con las y los trabajadores, así como muchos artistas que donaron sus obras para que pudieran sostener su lucha y salir adelante.

Añadió que después de que terminó la huelga, las y los trabajadores intentaron regresar a los artistas sus obras, algunos las aceptaron y otros no, y eso les permitió iniciar con la Fundación en la que tienen un acervo cultural muy importante con pintores de talla internacional y que ahora comparten con toda la ciudadanía sus obras de arte.



La diputada Brissa García Ponce (Morena) reconoció la gran trayectoria que tiene la Cooperativa Pascual, que ha sido un gran ejemplo de lucha, perseverancia y un caso de éxito para el país.

Detalló que la muestra estará en la Cámara de Diputados a partir del día de hoy para que la gente conozca más de la historia que la Cooperativa Pascual ha tenido durante varias décadas.

Gerardo Vázquez Gutiérrez, tesorero del Consejo de Administración de Cooperativa Pascual, mencionó que el acervo pictórico de la Fundación Pascual se integró gracias a la donación de varios artistas nacionales durante la huelga que las y los trabajadores iniciaron en 1982 y que desde entonces se han dedicado a difundir la obra artística mexicana.

La presidenta de la Fundación Cultural Pascual y del Arte, Nancy Carolina Salguero Gutiérrez, resaltó que esta exposición busca dar a conocer la gran riqueza cultural y el legado histórico de la Cooperativa Pascual, la cual está integrada por obras de artistas mexicanos de casi toda la República mexicana; además, es muestra del esfuerzo y dedicación de generaciones de mujeres y hombres que han formado parte de esta gran institución que alberga más de dos mil obras pictóricas.

La muestra integra a artistas plásticos mexicanos y del Taller de Gráfica Popular que donaron las obras para subasta, con el fin de obtener los recursos necesarios para iniciar la producción del naciente proyecto cooperativo Pascual.

Esta muestra pictórica pretende reconocer y agradecer a todos aquellos artistas que se solidarizaron en el movimiento de huelga, los cuales, a través de trazos de gubia, el óleo, el acrílico y la delicadeza del lápiz y la tinta, plasman paisajes y figuras que ponen de manifiesto la capacidad creadora y la expresión de artistas mexicanos que han dejado huella en la historia de la plástica del país.

